
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

・山林の補助事業の申請の受付時期が遅いため、交付決定されるのを待ってい

　ると間伐材の皮をむく適期である４～５月に作業に取りかかれない。

・公共の建物に木材を使用する場合、乾燥に３～４ヶ月要するため単年度事業

　では間に合わない。２～３年にまたがって行えないのか。また、申請の時期

　について考えてほしい。

　伊賀市議会議長　様

報　　告　　書
　平成２５年１０月１６日（水）　１９時００分 ～ ２１時００分

　布引地域住民自治協議会

　布引地区市民センター

　安本美栄子、赤堀久実、森川　徹、空森栄幸

　森川　徹
出 席 議 員

司 会 者

記 録 者

　負担１割をなんとかしてほしい。

　空森栄幸

　赤堀久実

名

・大山田産業振興センター「どんぐりホール」の維持管理に対する補助金をこれ

　からもお願いしたい。

・河川敷（大山田せせらぎ運動公園）の整備。

報 告 者

16

・林道に補助金が出ない。大山田財産区の金を使っても良いのではないか。そ

・拠点避難所としてライトピアおおやまだが指定されているが、坂下区は上津

　地区への避難も考えている。具体的な避難方法等を検討してほしい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会１班

　　　　　　代表者　　安本　美栄子（代理）

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年１０月１７日

　の他、山の整備にも使用したい。

・災害による大山田地域の林道の被害は２億円であり、整備にあたっての地元



開 催 日 時 議会報告会１班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２５年１０月１６日（水）

　布引地域住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・伊賀市全体を考えて、土地にゆとりがあるところへ建設を求める。

・交通手段（バス路線減のため）が課題である。

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・馬野渓谷の水はたいへんおいしい。風力発電、水力発電、もみじなど自然を

　生かした観光政策を考えてほしい。

・

・

・

・

・

・


